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令和
れ い わ

６年度
ね ん ど

 

賞

品

し
ょ
う
ひ
ん

・
交
通
費

こ
う
つ
う
ひ

あ
り
！ 

 

日時
に ち じ

  ２月
がつ

２日
か

（日
にち

）午後
ご ご

２時
じ

～午後
ご ご

４時
じ

 

出 場 者
しゅつじょうしゃ

 

 募集
ぼしゅう

！ 

締
しめ

切
きり

 １月
がつ

９日
か

（木
もく

）※当 日
とうじつ

消 印
けしいん

有 効
ゆうこう

 

 

  

〒880-0805 

宮崎市
みやざきし

橘 通
たちばなどおり

東
ひがし

4-8-1カリーノ宮崎
みやざき

地下
ち か

1階
かい

 

 

  

 

E-mail: miyainfo@mif.or.jp   Tel: 0985-32-8457 

公益
こうえき

財団
ざいだん

法人
ほうじん

 宮崎県
みやざきけん

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 

会場
かいじょう

  
宮崎県
みやざきけん

企業局
きぎょうきょく

庁舎
ちょうしゃ

1階
かい

 県電
けんでん

ホール 

宮崎市
みやざきし

旭
あさひ

1丁目
ちょうめ

 2-2 

賞品
しょうひん

 
優秀
ゆうしゅう

賞
しょう

：  ５，０００円分
えんぶん

の図書券
と し ょ け ん

 

最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

：１０,０００円分
えんぶん

の図書券
と し ょ け ん

！ 

 

交通費
こうつうひ

あり！（※当 協 会
とうきょうかい

の規定
きてい

によります） 

応募
お う ぼ

・お問
と

い合
あ

わせ先
さき

 



 

日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテスト
すぴーちこんてすと

について 

 

【応募資格
お う ぼ し か く

】①・②を満
み

たす人
ひと

 

 ① 宮崎県内
みやざきけんない

に住
す

んでいる、日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない１６歳
さい

以上
い じ ょ う

の人
ひと

 

 ② 日本在住歴
にほんざいじゅうれき

５年
ねん

以内
い な い

であること 

【スピーチテーマ】みやざき （宮崎
みやざき

の生活
せいかつ

で感
かん

じたことなど）  

【スピーチ時間
じ か ん

】５分
ふん

以内
い な い

  

【注意事項
ち ゅ う い じ こ う

】①５分
ふん

を超
こ

えると減点
げんてん

になります。  

          ②原稿
げんこう

を少
すこ

しは見
み

てもいいですが、たくさん原稿
げんこう

を見
み

ている場合
ば あ い

は 

            減点
げんてん

になります。 

          ③ 道具
ど う ぐ

は使用
し よ う

できません。 

【定員
ていいん

】 ※応募者多数
お う ぼ し ゃ た す う

の場合
ば あ い

は、書類審査
し ょ る い し ん さ

があります。 

  学生
がくせい

の部
ぶ

：５人
にん

程度
て い ど

 （県内
けんない

の高等学校
こ う と う が っ こ う

、大学又
だいがくまた

は日本語学校等
に ほ ん ご が っ こ う と う

に通学
つうがく

している人
ひと

 ） 

  一般
いっぱん

の部
ぶ

：５人
にん

程度
て い ど

 （県内
けんない

の企業
き ぎ ょ う

や学校等
が っ こ う と う

で勤務
き ん む

している人
ひと

など、上記
じ ょ う き

（1）以外
い が い

の人
ひと

 ） 
       

◆表 彰
ひょうしょう

◆ 各部門
か く ぶ も ん

の最優秀者
さいゆうしゅうしゃ

と優秀者
ゆうしゅうしゃ

に賞状
しょうじょう

と賞品
しょうひん

 

◆交通費
こ う つ う ひ

◆ 出場者
しゅつじょうしゃ

には当協会
とうきょうかい

の規定
き て い

により交通費
こ う つ う ひ

を渡
わた

します。（会場
かいじょう

から2ｋｍ以上
い じ ょ う

の人
ひと

のみ） 

◆申込
もうしこ

み◆ ①申込用紙(顔写真付
もうしこみようし かおじゃしんつ

き)②スピーチ
す ぴ ー ち

の原稿
げんこう

（ローマ
ろ ー ま

字
じ

も可
か

）を来館
らいかん

、 

          郵送
ゆうそ う

またはE-mail（miyainfo@mif.or.jp）で送
お く

ってください。 

◆撮影
さつえい

について◆発表
はっぴょう

の様子
よ う す

を録画
ろ く が

、撮影
さつえい

し、広報
こ う ほ う

で使用
し よ う

することがあります。 


